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ВОПРОСЫ В ПРЯМОМ ЭФИРЕ НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ 
 
Вопрос: На скольких планетах Федерации происходят войны и эмоциональные конфликты, 
похожие на земные? 
 
Сваруу X (Афина): Официально только на Земле. На одной. 
 
Вопрос: Есть ли у тебя какие-нибудь новости о центре для космических кораблей, 
построенном инопланетными расами вблизи Ганимеда? 
 
Сваруу X (Афина): Ответ отрицательный, у нас есть постоянные сведения о многих 
кораблях в этом районе. У меня нет данных именно по этому кораблю. 
 
Вопрос: Планируют ли когда-нибудь тайгетеанцы и урма совместные воплощения? 
 
Сваруу X (Афина): Нет, не напрямую, насколько я знаю. Однако некоторые тайгетеанцы 
являются звѐздными семенами урма и наоборот. Это означает, что на каком-то уровне между 
жизнями существует сотрудничество между тайгетеанцами и урма. 
 
Вопрос: Используют ли урма технологию погружения для своих (человеческих) звѐздных 
семян на Земле? 
 
Сваруу X (Афина): Да, они используют технологию погружения, чтобы коты Урма могли 
работать на Земле в костюме человека. 
 
Вопрос: Кто управляет световыми орбами, появляющимися в небе? 
 
Сваруу X (Афина): Орбы – это не что-то определѐнное. Орбы могут быть духами, как 
единственная часть души чего-то или кого-то, которую можно увидеть со стороны живого. 
 
Однако если ты имеешь в виду сферические НЛО, то многие расы Федерации используют 
сферические дроны, включая тайгетеанцев, которые используют их постоянно. Здесь мы 
называем их дронами 110. 
 
Вопрос: Правда ли, что в этих туннелях урма работают вместе с людьми, чтобы освободить 
людей? 
 
Сваруу X (Афина): Это верно, так было до недавнего времени, несколько лет назад. В 
последнее время, в последние 2-3 года, урма не действовали на Земле напрямую, поскольку 
один из них был убит человеческими военными на севере Мексики. 
 
Вопрос:  Дорогая Тина, как ты? Как ты себя чувствуешь? Ты в порядке? 
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Сваруу X (Афина): Спасибо за вопрос, я чувствую себя хорошо и счастлива быть здесь с 
вами всеми. Люблю и обнимаю!!!! 
 
Вопрос: Сколько звѐздных систем контролирует Федерация Урма? И могут ли в неѐ входить 
представители не кошачьих рас? 
 
Сваруу X (Афина): Я не знаю точного числа, но под контролем (Федерации) Урма находятся 
сотни тысяч солнечных систем, что делает еѐ по меньшей мере такой же большой, как и сама 
Галактическая Федерация. 
 
Вопрос: На каком языке говорят урма и как он звучит? 
 
Сваруу X (Афина): Урма в основном телепаты, но они используют язык, подобный 
тайгетеанскому, телепатическо вербальный язык. Язык, который они используют, можно 
назвать урма, но кошки называют его авионик. Язык авионик урма звучит как серия сложных 
рычаний и мурлыканий, весьма впечатляющих. Это сложный язык, поскольку даже домашняя 
кошка может произносить больше различных звуков, чем человек. 
 
Вопрос: Каково мнение Совета Альциона на данном этапе развития прямой связи со 
звѐздными семенами? Каковы перспективы на будущее? 
 
Сваруу X (Афина): Совет Альциона хотел бы улучшить коммуникацию со звѐздными 
семенами в целом, но правила Галактической Федерации не позволяют сделать это в 
ближайшее время. 
 
Вопрос: Дорогая Афина, можем ли мы рассчитывать на то, что нам дадут право голоса при 
принятии решений, влияющих на наши жизни? 
 
Сваруу X (Афина): Федерация сейчас прислушивается только к прямым просьбам людей 
через их представителей, и это проблема, потому что это означает политиков, а мы все 
знаем, как это сложно, и как они не представляют население. 
 
Вопрос: Ты сможешь сообщить об итогах заседания Федерации в январе? 
 
Сваруу X (Афина): Мы сделаем всѐ, что в наших силах, и полагаем, что сможем сообщить 
достаточно много, в основном через Мари и Ари. 
 
Вопрос: Смогу ли я приобрести сильные психические (экстрасенсорные) способности, 
повысив свой уровень сознания с помощью информации? Под информацией я имею в виду 
каналы на Ютубе: Мари, Космическое агентство, Заэль и т.д. 
 
Сваруу X (Афина): Да, но этого недостаточно. Это означает, что ты должен расширить своѐ 
сознание, самостоятельно изучая все эти предметы, и чем больше знаний ты получишь и чем 
лучше ты сможешь управлять ими с помощью медитации и собственного процесса 
пробуждения, тем сильнее будут становиться твои психические способности. Но всѐ зависит 
только от тебя. 
 
Вопрос: Будет ли у урма когда-нибудь свой канал на Ютубе? 
 
Сваруу X (Афина): Хотя уже существует канал под названием Урма, мы не знаем, что коты 
со звѐздного корабля «Авион-1» планируют создать свой собственный канал на Ютубе, 
поскольку сейчас они работают через Мари, и это большой прогресс, поскольку раньше они 
никогда этого не делали. 
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Один шаг за раз. Для урма также интересно, насколько общественность заинтересована в 
том, что они хотят сказать. 
 
Вопрос: Афина, что ты думаешь по поводу того, что ты мать Мари, хотя технически ты не 
являешься матерью Мари в этой временной линии? Что ты чувствуешь по этому поводу? Как 
относишься к этому? 
 
Сваруу X (Афина): Я очень горжусь тем, что являюсь матерью Мари, хотя и не родила еѐ, 
ведь я старше еѐ всего на 5 лет. Я считаю еѐ своей дочерью, а она считает меня своей 
матерью. Она называет меня мамой, но на самом деле я много не думаю об этом, так как 
просто считаю еѐ своей дочерью и забочусь о ней, как могу, и у нас с ней даже сложилась 
динамика заботы, при которой именно я должна расчѐсывать еѐ волосы раз в день по утрам. 
Мы очень хорошо ладим и функционируем как мать и дочь, а не как сестры. 
 
Что касается Ясхи, то она не считает меня своей матерью, называя просто Тиной. Хотя Ясхи 
считает Мари своей сестрой. 
 
Вопрос: Есть ли на орбите короли или королевы других рас, кроме Аленим и Рура? 
 
Сваруу X (Афина): Да, король Альфа Драко тоже на орбите. Теперь на орбите Земли 
находятся 2 короля и 1 королева. Теперь здесь 3 коронованные особы. Космические короли, 
которые не ведут себя как самовлюбленные человеческие короли. 
 
Вопрос: Федерация ответила на последнее официальное предупреждение Урма? 
 
Сваруу X (Афина): Они, ответили как обычно, оставили без ответа. 
 
Вопрос: Не могли бы вы дать какую-нибудь информацию о Гобеклитепе в Турции? 
 
Сваруу X (Афина): Ответ чрезвычайно сложен. Гобеклитепе – это древнее допотопное 
поселение, связанное с местом, где, считается, что находился Эдемский сад. Оно связано с 
крупными поселениями, которые были частью глобальной цивилизации Атлантиды, 
разрушенной после катастрофы Тиамат и потопа. 
 
Вопрос: Что думают альфа драко о действиях Федерации? 
 
Сваруу X (Афина): Альфа драко, или космические драконы, официально согласны с 
правилами Федерации и почти хотят казаться послушными им, поскольку они всѐ ещѐ 
разгребают плохую карму, или плохие ассоциации, которые связывают их с плохим Советом 
Ориона, членами которого они также являются. 
 
Вопрос: Тина, не могла бы ты рассказать нам о своей стратегии полѐта в тот день, когда ты 
поймала того врага и одновременно встретила Мари? 
 
Сваруу X (Афина): Помимо тактики воздушного боя, которая аналогична той, что вы 
используете в истребителях, мы также используем две другие стратегии. 
 
Первая состоит в том, чтобы наложить фальшивую подпись моего истребителя, фальшивый 
корабль, на другое место поблизости, пока мы остаѐмся в режиме невидимости. Таким 
образом, противник будет думать, что мы находимся в другом месте, и это позволит обойти 
его с фланга. 
 
Следующей стратегией было следование за прыжковым следом противника, то есть за 
вибрацией, оставленной кораблѐм в пространстве, где он прыгнул в гиперпространство, 
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потому что по нему можно узнать, куда он отправился, и последовать за ним туда. Помним, 
что мы совершаем прыжок, уравнивая частоты корабля с частотами места назначения. Зная, 
куда прыгнул враг, мы сможем эффективно его отслеживать. 
 
И это при том, что мы сражались с врагом, оснащѐнным самым современным звѐздным 
истребителем типа «Сузи», а в этом инциденте единственный на данный момент «Сузи» был 
сбит. 
 
Вопрос: Находятся ли сейчас на орбите космические корабли расы энган? И будут ли энган 
участвовать в аудиторской встрече лично или дистанционно? 
 
Сваруу X (Афина): В настоящее время нет космических кораблей энган. Все дела энган пока 
ведутся через тайгетеанского посла, которым здесь является королева Аленим. Если они 
прибудут сюда, мы узнаем об этом первыми, и вы тоже. Они не будут принимать 
непосредственного участия в январском совете с этортеанцами. 
 
Вопрос: Тебе легко управлять маленьким кораблѐм? 
 
Сваруу X (Афина): Я обожаю летать на небольших кораблях, поскольку меня этому обучали, 
а не на больших космических кораблях. Моя специализация – истребители и самолѐты – мне 
нравятся ваши истребители, кстати! 
 
Вопрос: Если мы вибрируем с негативной Галактической Федерацией, есть ли для нас 
надежда? Что мы должны сделать, чтобы изменить наше будущее? 
 
Сваруу X (Афина): Надежда есть всегда. Всѐ зависит от вас как от коллектива и лично, но 
больше всего лично. Всѐ, что нужно сделать, это сосредоточиться на своѐм духовном пути и 
расширении сознания. Просто делай лучшее, что можешь в своей жизни. Всѐ будет идти 
очень хорошо для тебя. Надежды очень много. 
 
Вопрос: Поддержит ли Тайгета Урма, если они захватят контроль над Землѐй? 
 
Сваруу X (Афина): По закону, в соответствии с договором о сотрудничестве между Тайгетой 
и Урма, да, мы останемся с ними, как и другие цивилизации Плеяд. 
 
Вопрос: Какая самая прекрасная новость, которой ты можешь поделиться о том, что ты 
видела сейчас на Земле? 
 
Сваруу X (Афина): Мы видим, что бесчисленное множество людей сейчас чрезвычайно 
пробуждены, пробуждены и осознаны. Это означает, что, даже если они не контактируют друг 
с другом, существует большая масса населения, которая достаточно просветлена, чтобы 
победить Федерацию и стратегии Кабала. Это можно увидеть по тому, что вакцины не зашли 
так далеко, как им хотелось бы. Хотя мы ещѐ не увидели всех их последствий. 
 
Я хочу сказать, что даже по отдельности вы избегаете негативных временных линий. Вы 
сильно затрудняете достижение целей Кабала. И это отличная новость. Даже если вы не 
контактируете друг с другом, как звѐздные семена вы всѐ равно обладаете огромной 
комбинированной коллективной силой. 
 
Вопрос: Как вы думаете, почему каристус хранят молчание о ситуации на Земле? 
 
Сваруу X (Афина): Потому что они тесно связаны с Россией и этим регионом. Сегодня на 
Земле это не одобряется. Поэтому, в силу ассоциации с этим, о них злословят, как это 
происходит с Россией, потому что Кабал выступает против всех них. Это также указывает на 
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то, что каристус выступают против Кабала. При этом известно, что не вся Россия свободна от 
Кабала. Однако она всѐ ещѐ является бастионом свободы. Вперѐд, Россия! 
 
Вопрос: Афина, пожалуйста, расскажи нам о ситуации с вызовами в Газе, что мы должны 
сделать, чтобы помочь или или что мы должны делать в этой ситуации? 
 
Сваруу X (Афина): Эта борьба давняя, они просто повторяют еѐ снова. Я могу только 
сказать, что агрессором здесь является Израиль, а не Палестина, как всегда. 
 
Вопрос: Есть ли какие-нибудь новости с Тайгеты, которыми можно поделиться? 
 
Сваруу X (Афина): Там большая стабильность, и население Тайгеты прекрасно осознаѐт то, 
что происходит на Земле. Населению очень интересно наблюдать за происходящим, тем 
более что на земной орбите сейчас находится их королева, а также принцесса, которая со 
временем заменит еѐ. 
 
Вопрос: Какова цель присутствия Ях -Йель на орбите и были ли они причиной «огней 
Феникса»? 
 
Сваруу X (Афина): Что мы знаем, так это то, что Ях-Йель не совсем согласен с Федерацией 
и хотел сам раскрыть своѐ присутствие здесь. Но это всѐ, что я знаю об этом. 
 
Вопрос: Вовлечены ли голубые птицы (РА Закона Одного) в освобождение Земли? 
 
Сваруу X (Афина): Они находятся на орбите и участвуют в заседаниях Федерации. Однако в 
настоящее время мы практически не общаемся с голубыми птицами. Но да, они здесь. 
 
Вопрос: Работают ли человеческие генераторы свободной энергии? 
 
Сваруу X (Афина): Да, они работают, но все они находятся под контролем Кабала. Большая 
часть электроэнергии, которую вы потребляете, поступает от них, а не от атомной энергии, 
как вам говорили, и они находятся в подземных базах DUMB. Когда у них есть избыток 
энергии, они сбрасывают еѐ в обычную электросеть, но да, они работают. Просто вам не 
говорят, что это так. 
 
Вопрос: Что можно ожидать в ближайшие годы и какой-нибудь совет по подготовке? 
 
Сваруу X (Афина): Не доверяйте официальным новостям, поскольку они манипулируемы и 
не соответствуют действительности. Не попадавайтесь на будущие фальшивые флаги, 
просто относитесь крайне скептически ко всему официальному, например, к новым 
фальшивым болезням. Помните, что Кабал постоянно лжет, не забывайте об этом. Ожидайте 
новых фальшивых флагов и ложных программ, не поддавайтесь на них, в основном все они – 
ложь и манипуляция. Я не могу быть более точной. 
 
Вопрос: Что случилось с планом Анееки? Он всѐ ещѐ принимается в расчѐт? 
 
Сваруу X (Афина): Федерация игнорирует этот план, поскольку в нѐм нет необходимости, 
ведь они полностью контролируют всѐ происходящее. Однако Тайгета, Алцион и Урма 
держат его на заметке, как вдохновение для более детальных и сложных планов, которые 
могут быть реализованы в будущем. 
 
Вопрос: Афина, как мы можем защитить себя от химтрейлов, которые повсюду на Земле? 
 
Сваруу X (Афина): Вы мало что можете сделать с ними и содержащимися в них 
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химическими веществами. Всѐ, что вы можете сделать, это максимально увеличить свою 
силу, устранив как можно больше токсинов из других источников, чтобы они не добавлялись к 
тем, которых вы не можете избежать. 

 

---------- 
 
ВОПРОСЫ В ПРЯМОМ ЭФИРЕ НА ИСПАНСКОМ ЯЗЫКЕ 
 
Вопрос: Что происходит с проблемой импорта украинской пшеницы и сжиганием многих 
зерновых культур в мире? 
 
Сваруу X (Афина): Это часть программы, направленной на то, чтобы сделать людей 
зависимыми от промышленных продуктов питания и спровоцировать голод в мире. Это 
происходит повсюду, не только в Украине. 
 
Вопрос: Обмороки (desvanecimientos) могут быть следствием отключения от капсулы 
погружения? 
 
Сваруу X (Афина): Причин может быть много, в том числе и капсула, да, или это может быть 
обычная органическая проблема. Причин много. 
 
Вопрос: Сколько звѐздных рас, как ты думаешь, пробудилось от лжи и обманчивой 
методологии Федерации? 
 
Сваруу X (Афина): Я не могу знать ответ, но на данный момент мы знаем, что плеядианские 
расы, Конфедерация Урма и лирианцы, которые тоже с Урма, знают и подозревают 
нехорошие вещи о Федерации. 
 
Вопрос: Как в Федерации возникла согласованная идея превратить Землю в школу для 
продвинутых душ? 
 
Сваруу X (Афина): Она возникла как логическое следствие изоляции, которая произошла 
после войн Тиамат. Землю изолировали, чтобы регрессивные рептилии не смогли выйти 
наружу, создав сдерживаемое царство под «куполом» или пузырем, которым являются 
полосы Ван Аллена. 
 
Именно тогда души стали воспринимать своѐ пребывание там как вызов, хотя и знали, что, 
покинув Землю, никто не потеряется. Таким образом, Земля рассматривается только как 
школа, но это не распространяется за пределы Земли, то есть не в высшие сферы 
существования. 
 
Вопрос: Ты думаешь, члены Федерации понимают силу и масштаб предупреждения урма? С 
Земли вся наша поддержка урма и Совету Альциона. 
 
Сваруу X (Афина): Не думаю, что они понимают, как далеко можгут зайти урма, ведь с ними 
нельзя шутить, и это не пустые предупреждения. Скорее, они сообщают о том, что сделают, 
они не угрожают, а просто делают, и мы видим то, что они делают, а не что обещают. К урма 
следует относиться очень серьѐзно. 
 
Вопрос: Если терпению урма придѐт конец, как возможная конфронтация повлияет на людей 
на Земле? 
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Сваруу X (Афина): В их интересах защитить земное население, и они не раз говорили об 
этом. То, что это затрагивает их, главная, если не единственная причина, по которой они не 
предпринимают военных действий, потому что Федерация их не пугает. 
 
Вопрос: Кроме урма, какой ещѐ близкий и активный союзник есть на орбите рядом с вами? 
 
Сваруу X (Афина): Только урма и их Федерация кошачьих, а также Совет Альциона 
официально противостоят директивам Федерации на Земле. 
 
Вопрос: Есть ли кто-нибудь или какой-нибудь орган, который регулирует или проверяет 
деятельность Федерации? Помня, что абсолютная власть порождает коррупцию и 
тоталитаризм. 
 
Сваруу X (Афина): Да, есть, и предполагается, что это более расширенная Федерация, 
которая устроена так же, как многоуровневые советы любого холистического общества. 
Предполагается, что для этого прибывают этортеанцы, чтобы представлять этот высший 
уровень Федерации. Но, как мы уже знаем, они наполовину сомнительны, поскольку являются 
серыми и членами Ориона, а нам это не нравится. Кроме того, над этим уровнем Федерации 
будут стоять другие уровни Федерации. 
 
Вопрос: Федерация не собирается останавливаться из-за того, что сказали урма. Готовы ли 
вы к более прямой войне? 
 
Сваруу X (Афина): Надеюсь, этого не произойдѐт, и я не думаю, что это случится, но урма 
подготовлены гораздо лучше, чем сама Федерация. Урма родились подготовленными. 
Федерация не заинтересована в том, чтобы противостоять урма, особенно вблизи их родной 
планеты Веги. 
 
Вопрос: Возможно ли, что позиция Урма – это то изменение, которое проявляем мы все, те 
из нас, кто хочет чего-то лучшего для Земли и всего, что с ней связано? Это включает в себя 
сварунианок, тайгетайцев и семена. 
 
Сваруу X (Афина): Возможно, что это так. С учѐтом присутствия здесь Урма я не вижу 
возможности для Земли соскользнуть дальше определѐнной точки в регрессивное 
направление, потому что терпение кошек на исходе. 
 
Вопрос: Может ли Первая директива не применяться к семенам, к тем из нас, кто годами 
следит за этой информацией и уже знает, о чѐм идѐт речь? 
 
Сваруу X (Афина): Будет ли применяться Первая директива или нет, по сути, зависит только 
от идей местной Федерации, причѐм крайне нелогичным и произвольным образом. Но, 
несмотря на это, тот факт, что вы все это знаете, действительно затрудняет достижение 
Федерацией / Кабалом их целей. Как я объяснила по-английски, большое количество 
пробуждѐнных семян затрудняет реализацию их планов, или полностью останавливает их. 
Это происходит даже тогда, когда семена отделены друг от друга, поскольку Кабал 
действительно хочет держать их отдельно, чтобы уменьшить их силу. Несмотря на это, 
пробудившиеся семена влияют на мир и его судьбу. Да, вами сложнее манипулировать. 
 
Вопрос: Каковы в настоящее время твои функции на «Толеке»? Есть ли у тебя особое хобби, 
которым ты наслаждаешься? 
 
Сваруу X (Афина): У меня много функций. Я та, кого больше всего зовут решать что-либо по 
любому вопросу, но официально моя роль здесь — быть лѐтчиком-истребителем для защиты 
Толеки, а также для выполнения миссий и рейдов оперативных отрядов тайгетеанцев. 
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В качестве хобби мне очень нравится делать и раскрашивать миниатюры чего угодно, 
транспортных средств в целом и самолѐтов особенно, всѐ в масштабе. 
 
Вопрос: Как мы можем понять положение экипажа тайгетеанцев на орбите и отношения с 
другими звѐздными расами? Есть ли у них свободный транзит на Землю и разрешено ли 
помогать? 
 
Сваруу X (Афина): Суперсложный вопрос, на который можно ответить, только просмотрев 
сотни видео с уже известных вам каналов. У нас наполовину свободный транзит к Земле, 
поскольку мы должны объявлять план полѐта каждый раз, когда входим в атмосферу. 
 
Вопрос: Кроме Федерации, которую нам упоминают, существуют ли другие федерации в 
каждой галактике других рас с такой же политикой, как у этой Федерации в нашем созвездии 
Солнце 13? 
 
Сваруу X (Афина): Существуют и другие федерации, такие как федерация Ориона, 
федерация Альциона Плеяд или Федерация Урма, у которых есть соглашения между собой. 
Многие расы образуют группы или федерации, которые, в свою очередь, входят в более 
крупные для сотрудничества и защиты друг друга. 
 
Вопрос: Почему также не проводится аудит Директивы Федерации через некоторое время, 
чтобы посмотреть, как они справились с этой задачей? 
 
Сваруу X (Афина): Не знаю, правильно ли я понимаю вопрос, но предполагается, что каждая 
директива Федерации должна постоянно находиться под наблюдением и проверкой со 
стороны других высших частей самой Федерации или индивидов или групп, которые в неѐ 
вовлечены. 
 
Вопрос: Настоящий момент очень деликатный. Может ли произойти исчезновение 
физических денег и появление криптовалют? 
 
Сваруу X (Афина): Это один из самых сильных планов Кабала – манипулировать всеми 
людьми, чтобы они использовали только цифровые деньги, потому что это позволит им 
полностью контролировать всех людей, и они даже смогут заставить человека умереть от 
голода или нет. Всѐ указывает на то, что экономика движется в этом направлении, да. 
 
Вопрос: Присутствуют ли урма в Антарктиде и участвуют ли в их встречах? 
 
Сваруу X (Афина): Как и Тайгета, урма НЕ участвуют в подобных встречах в Антарктиде. 
Нам не разрешают участвовать. 
 
Вопрос: Оценивают ли тайгетеанцы продолжение своего участия в Федерации? Если нет, то 
какие меры они рассматривают? 
 
Сваруу X (Афина): Тайгетеанцы через Аленим уже много лет пытаются отделиться от 
Галактической Федерации. Проблема в том, что, поскольку они являются членами Совета 
Алциона, который сам является членом Федерации, полностью отделиться от этой 
организации невозможно, поэтому юридические шаги по отделению пока приостановлены, 
поскольку оценивается, действительно ли это необходимо. 
 
Вопрос: Как мы можем помочь изменениям? 
 
Сваруу X (Афина): Если ты сам будешь изменениями. Не подчиняться произвольно 



9 
 

навязанным правилам Кабала, но не подвергая себя риску. И главное – не поддаваться на 
манипуляции и ложь подтасованных новостей, созданных и сфальсифицированных Кабалом. 
Осознать, что в действительности в основном всѐ перевѐрнуто с ног на голову, поскольку то, 
что является ложью, это официальная информация, а правда ближе к неофициальной. То, 
что они скрывают – правда, а то, что на виду – ложь, как правило. 
 
Вопрос: Как интегрируется новые члены экипажа тайгетеанцев? И знают ли они уже о 
текущей ситуации? 
 
Сваруу X (Афина): Они осведомлены на своем уровне понимания. В их обязанности не 
входит знать всѐ, что происходит на Земле, поскольку они не подготовлены, даже 
эмоционально или душевно. Пока они хорошо интегрируются, но они сосредоточены и 
сконцентрированы на своей роли пилотов и на своей роли по обслуживанию истребителей в 
ангарах «Толеки». 
 
Вопрос: Если бы выяснилось, что в Федерацию просочились, что бы случилось с союзными 
расами? Они бы покинули Федерацию? 
 
Сваруу X (Афина): Предполагается, что нужно сообщить об этом в вышестоящую 
Федерацию, но поскольку, судя по всему, проникновение происходит именно туда, нужно идти 
выше, и это самое сложное, потому что они ещѐ более темны и их труднее найти. Мы даже 
не знаем, где они и кто они. 
 
Это делает ситуацию одновременно сложной и благоприятной для проникновения, например, 
с Ориона. Хотя сегодня уверяется, что Орион также позитивен, странные и туманные 
действия указывают, к сожалению, на обратное. 
 
Вопрос: Если у вас так много ограничений для вмешательства, почему вы так верите в 
людей на Земле? 
 
Сваруу X (Афина): Потому что сверху, то есть там, где это имеет значение, люди на Земле 
действительно контролируют всѐ происходящее. Я знаю, что это выглядит не так, и это не так 
снизу, с уровня улицы, но если сознание всего населения повысится достаточно, оставшимся 
придѐтся адаптироваться к позитивной доминирующей частоте остальных, то есть это 
касается даже той Федерации, которая больше не сможет их контролировать. 
 
Вопрос: Тебе бы хотелось, чтобы каристус были более открытыми, как урма? 
 
Сваруу X (Афина): Мы хотели бы, чтобы все были более открытыми, но поскольку каристус 
проводят скрытую или сомнительную деятельность, лучше сосредоточиться на других, более 
склонных к сотрудничеству расах. 
 
Вопрос: Будут ли урма и тайгетеанцы подвергнуты аудиту и получат ли они возможность 
высказать свою точку зрения? 
 
Сваруу X (Афина): Урма и Тайгета заявляют, что не согласятся на проведение аудита даже 
силой, и любое навязывание приведѐт к вооруженному противостоянию, даже до того, как 
они сдадутся. Этого не произойдѐт, но мы готовы. Нас не будут проверять, и даже в этом 
случае мы не рассчитываем быть услышанными. Мы не планируем пытаться быть 
услышанными, потому что их не интересует наше мнение. 
 
Вопрос: Что заставляет вас верить в Федерацию, которая находится выше и которую вы не 
можете локализировать? 
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Сваруу X (Афина): Мы верим, что она существует только потому, что сама Федерация 
указывает на это, а поскольку предполагается, что она состоит из ступеней, как и любое 
холистическое общество, то по логике и сама Федерация должна быть ступенчатой. Но это 
правда, что у нас нет никаких доказательств того, что это именно так. Это тревожно, я знаю. 
 
Вопрос: Удалось ли обнаружить виновных в саботаже компьютеров урма и тайгетеанцев? 
 
Сваруу X (Афина): Нет, и нас это не удивляет. У нас есть серьезные подозрения, что это 
были те же, кто контролирует эти серверы, поскольку только они имели доступ к этим 
уровням. Это ситуация, когда они создают проблему, чтобы казаться на нашей стороне и 
дружелюбно предложить решение проблему. Мы ожидаем, или предвидим, что нам никогда 
не скажут, кто это был. 
 
Вопрос: С каких пор этортеанцы и андромеданцы занимают высшие посты в Федерации? 
Никогда не было такого, чтобы эмоционально-эмпатические расы стояли во главе? 
 
Сваруу X (Афина): Насколько мне известно, андромеданцы и арктурианцы – это те, кто 
образовал Федерацию. Так что из эмпатических рас эти две – самые близкие примеры к тому, 
о чѐм ты спрашиваешь, но обе они склонны действовать в разрешительной манере под 
предлогом духовности и не генерирования кармы для себя. 
 
Вопрос: Как вы оцениваете свою работу на Земле, проведѐнную до этого момента? Как вы 
считаете, еѐ можно улучшить? 
 
Сваруу X (Афина): Здесь очень мало тайгетеанцев, работающих над этим. Да, было бы 
лучше, если бы к этому присоединилось больше участников. Однако, при работе над 
раскрытием и распространением информации многими участниками совместно, как правило, 
возникают путаница и явные противоречия, поскольку письменные средства очень 
ограничены и недостаточны. Мы делаем всѐ, что в наших силах. 
 
Вопрос: Какой процент галактики исследовали тайгетеанцы? Есть ли в галактике запретные 
зоны, к которым у Федерации нет доступа? И могут ли тайгетеанцы свободно их 
исследовать? 
 
Сваруу X (Афина): Галактика слишком велика, чтобы исследовать еѐ всю или даже 
значительную часть. Тайгетеанцы всегда характеризовались тем, что это исследовательская 
раса, и нам разрешено бывать везде, хотя во многие регионы, такие как зона Ориона и зона 
Бутса за Арктуром, входить не рекомендуется, так как это конфликтная зона, полная 
регрессивных и пиратов. 
 
Вопрос: Как супервизоры (аудиторы) могут отреагировать на наши слова, записанные на 
видео? Может ли что-то измениться на земном плане и с вами на орбите? 
 
Сваруу X (Афина): Больше всего это помогает тому, чтобы рассматривать нас ещѐ больше 
непокорными диссидентами. Я не думаю, что они считают нужным прислушиваться к этой 
информационной работе больше, чем следить за тем, не пренебрегаем ли мы нормами и 
правилами Первой директивы. Я не питаю особых надежд на то, что нас действительно 
услышат. 
 
Вопрос: Как поведут себя урма и тайгетеанцы, если после проверки в конце года программы 
на Земле ужесточатся? 
 
Сваруу X (Афина): Мы будем продолжать бороться изо всех сил, как всегда. Мы будем 
стараться преодолевать ограничения, как только сможем. Как всегда. 
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Вопрос: Есть ли другие расы, принадлежащие к Плеядам, которые активно сотрудничают в 
том, что происходит на Земле в это время? 
 
Сваруу X (Афина): Постоянно проводятся бесчисленные гражданские экспедиции с Плеяд, 
то есть неофициальные. Все они пытаются поднять сознание планеты, насколько это 
возможно с тем малым, что у них есть, как и мы. 
 
Вопрос: Что бы ты хотела сообщить нам об экзополитике, что действительно важно для вас 
в данный момент? 
 
Сваруу X (Афина): Огромный вопрос, который я очень ценю, но в данный момент я не могу 
на него ответить, но ответ содержится в актуальных и недавних видео. 
 
Вопрос: Влияет ли регрессивный ИИ (искусственный интеллект) на регрессивные события в 
этом квадранте галактики? 
 
Сваруу X (Афина): Как изолированного агента его трудно узнать, поскольку он встроен в то, 
что они делают, и в ресурсы тех самых рас, которые его применяют. ИИ – лишь отражение 
того, кто его создал. Для каждой цивилизации будет свой ИИ, как и его склонности. Но верно 
и то, что в целом существует регрессивный свободный ИИ, но, как я уже говорила, его трудно 
найти, или обнаружить, поскольку его путают с тем, что делают другие расы. 
 
Вопрос: Эката помогает вам в вашей деятельности по оказанию помощи Земле? 
 
Сваруу X (Афина): Мы не знаем, чем занимается Эката в данный момент, кроме как служит 
духовным наставником для всех, кто находится рядом с ним. 
 
Вопрос: Урма слушают этот прямой эфир? 
 
Сваруу X (Афина): ДА, потому что они всѐ оценивают, тем более, что Ари уже присутствует 
в сетях с помощью Мари. 
 
Всех обнимаю и всех люблю. 

 

------- 
 

ВОПРОСЫ-СЮРПРИЗ 
 
Вопрос: Планету Авион иногда называют Авалоном. Есть ли связь между урма и Святым 
Граалем и легендами об Артуре? 
 
Сваруу X (Афина): Возможно, но я не вижу прямой связи. Это возможность, но не более 
того. Скорее всего, это просто путаница или то, что люди связывают легенды так, как будто 
это одна и та же легенда. 
 
Вопрос: Тайгетеанцы посещают планету урма Авион или урма посещают планеты 
тайгетеанцев? 
 
Сваруу X (Афина): Они уже давно посещают друг друга, поскольку между двумя 
цивилизациями существует обширное соглашение о сотрудничестве. 
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Вопрос: Говорят, что урма находятся на низкой орбите. Можно ли увидеть их корабли, или 
они скрыты? 
 
Сваруу X (Афина): Да, вполне возможно увидеть их космический корабль, поскольку он 
находится совсем близко от «Толеки». Конечно, НАСА будет считать его космическим 
объектом человеческого происхождения. 
 
Вопрос: Будут ли урма оставаться там до тех пор, пока планета не будет освобождена, или 
каков план, если ничего не изменится? 
 
Сваруу X (Афина): Также как и тайгетеанцы. Мы находимся здесь как можно дольше, и у нас 
нет никаких определѐнных планов. Мы просто здесь и импровизируем в процессе, но у нас 
нет планов покидать орбиту Земли. 
 
Урма не нравится такое безумие Федерации так близко к их родной звезде Веге, и это также 
причина, по которой они хотят быть здесь, чтобы предотвратить распространение и 
наблюдать за происходящим. 
 
Вопрос: Были ли встречи между тайгетеанцами и СКП (Секретной космической 
программой)? 
 
Сваруу X (Афина): Постоянно, но это опасная тема, поэтому я предпочитаю не углубляться в 
неѐ, потому что это может привести к тому, что это общение будет признано валидным 
(puede hacer que se valide esta comunicación) и, следовательно, будет закрыто. 
 
СКП ежедневно взаимодействует с Федерацией и еѐ членами. С тайгетеанцами – не так 
часто, с тех пор как к власти пришла Аленим, поскольку она не хочет иметь с ними никаких 
дел напрямую, потому что они – часть Кабала и часть Федерации, а это обычно всѐ равно что 
разговаривать с любым земным политиком. 
 
Вопрос: Были ли у урма какие-нибудь ключевые воплощения на Земле? Если да, то какие? 
 
Сваруу X (Афина): Я не могу ответить на этот вопрос без одобрения урма. 
 
Вопрос: Сможем ли мы, люди, лично познакомиться с командой? 
 
Сваруу X (Афина): Если бы это зависело от нас, это бы уже случилось. Но поскольку 
Федерация довольно строго по отношению к встречам, то встречи с командой были бы 
ограничены несколькими членами экипажа, если бы вообще были. 
 
Вопрос: Можно ли устранить или заменить местную Федерацию, не прибегая к силе? 
 
Сваруу X (Афина): Возможно, если вышестоящий уровень решит, что они коррумпированы, 
то местный должен уйти в отставку, а на его место придѐт новый. Да, и это то, на что мы все 
надеемся. Уровень, который представляют этортеанцы, может убрать местную Федерацию. 
Но есть и уровни выше этого. Все они могут устранить местную Федерацию. Высшие уровни 
состоят из тех же основных рас, но с индивидами более высоких рангов. 
 
Вопрос: Какова реакция других рас на ваше прямое общение с нами? 
 
Сваруу X (Афина): Если не считать того, что у нас могут возникнуть проблемы с 
Федерацией, даже юридические, они довольно равнодушны, за исключением рас М45, 
лирианцев Веги и урма, конечно. 



13 
 

 
Вопрос: Знают ли тайгетеанцы о том, что военные под контролем Галактической Федерации 
планируют распространить на Земле медкровати? 
 
Сваруу X (Афина): У нас нет никаких сведений об этом, и поскольку нет никаких признаков 
того, что это происходит, я должна сказать, что у того, кто это говорит, информация из 
сомнительных источников, и мы очень сомневаемся в еѐ правдивости. Это звучит как часть 
психологической операции агентства из трех букв. 
 
Вопрос: У урма есть домашние кошки в качестве питомцев? 
 
Сваруу X (Афина): У них они есть, и они для них семья. И они повсюду. 
 
Вопрос: Почему урма не участвовали в войне Тиамат? 
 
Сваруу X (Афина): Они не имели к ней никакого отношения. Они оставались в качестве 
наблюдателей, чтобы предотвратить еѐ распространение. То, что они не участвовали, я не 
знаю в деталях, почему. 
 
Вопрос: В какой степени урма наблюдают за своими звѐздными семенами? Настраиваются 
ли они на них, слушают и изучают всѐ, что связано со звѐздным семенем, или они делают это 
на расстоянии? 
 
Сваруу X (Афина): Им нравится направлять их только духовно, и они направляют их 
издалека, в основном телепатически, как будто это их мысли. Они считают, что звѐздные 
семена достаточно сильны, чтобы справиться с любым вызовом. Именно поэтому они и 
находятся на Земле, говорят они. 
 
Вопрос: Чего ждут урма, чтобы действовать, если они не согласны с Галактической 
Федерацией? Что мешает им напрямую помочь человечеству? 
 
Сваруу X (Афина): Если они начнут действовать, то развяжут полномасштабную войну 
против Федерации. Вот почему они этого не делают. 
 
Вопрос: Какова причина того, что Аленим так лично вовлечена во всѐ, что касается Земли? 
 
Сваруу X (Афина): У неѐ был многолетний опыт пребывания там в качестве ступившего на 
Землю (Step Down), она любит человечество, но не его контролѐров. Кроме того, там много 
тайгетеанских звѐздных семян, плеядианских – миллионы, возможно, так что логично, что она 
остаѐтся здесь в качестве посла Совета Альциона в местной Федерации. У неѐ на то есть 
личные причины. 
 
Вопрос: Мы верим в таких гидов, как тайгетеанцы, сваруунианки или урма, которые могли бы 
возглавить переход к холистическому обществу. Что нужно, чтобы это стало возможным? 
 
Сваруу X (Афина): Если бы мы знали. Для того чтобы это произошло, мы, находящиеся на 
этой стороне, должны были бы устранить бюрократию Федерации, чтобы она позволила нам 
и поручила бы нам эту роль. 
 
Вопрос: Знает ли Тайгета о какой-нибудь расе или существах, настолько развитых, что их 
технологии непонятны или удивительны для Тайгеты? 
 
Сваруу X (Афина): На данный момент нет. Даже те, кто использует ДНК в качестве 
строительного носителя,  тайгетеанцы знают об этом и могли бы делать то же самое, но 
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предпочитают не использовать это по этическим соображениям. 
 
Вопрос: Чего ждут урма, чтобы начать действовать и вмешиваться в события на Земле? Что 
должно произойти? 
 
Сваруу X (Афина): Они не вмешиваются сейчас, потому что это спровоцировало бы войну с 
Федерацией, поэтому они предпочитают сначала использовать другие альтернативы и 
средства для решения проблемы. 
 
Вопрос: Почему, когда здесь умирает домашняя кошка, умирает и урма? 
 
Сваруу X (Афина): Такое случалось много раз, но это не является нормой. Да, такое 
случается, и это часть транспространственного феномена зеркал. Само по себе это очень 
плохо изученная метафизическая часть, и она происходит постоянно, но она трудно 
поддается изучению. 
 
Вопрос: Готова ли «Толека» защищать свои звѐздные семена или сражаться вместе с урма в 
случае любой внепланетной стычки с просочившимися регрессивными? 
 
Сваруу X (Афина): Она готова к обороне. В случае крупных событий пришлось бы вызывать 
подкрепление с  Тайгеты, и их прибытие это вопрос нескольких часов. 
 
Вопрос: Почему урма не предотвратили вторжение на Венеру? 
 
Сваруу X (Афина): Не знаю, но, вероятно, чтобы избежать серьѐзной конфронтации с 
Федерацией. У меня нет ответа. 
 
Вопрос: Если бы Негативная Федерация преуспела в осуществлении своих планов против 
человечества, смогла бы она внедрить их в другие доиндустриальные цивилизации без 
какого-либо противодействия со стороны эмпатических рас? 
 
Сваруу X (Афина): Возможно, да, но у других доиндустриальных цивилизаций есть 
преимущество – у них сохраняется память о том, какими они были. Именно это делает 
человечество таким легким объектом для эксплуатации – его завеса забвения, которой нет у 
других. 
 
Вопрос: Ты видишь в нас существ для изучения или для реальной помощи нам? 
 
Сваруу X (Афина): Мы не разделяем эти две вещи. 
 
Вопрос: Если новая холистическая и свободная модель жизни возникнет у самого 
человечества, какова была бы позиция Федерации и Совета Альциона? Они бы стали 
саботировать его или защищать? 
 
Сваруу X (Афина): Они должны защищать его, они оба заявили об этом. Предполагается, 
что они должны защищать его сейчас. Что бы это ни значило. 
 
Вопрос: Являются ли каристус союзниками Альциона и урма? 
 
Сваруу X (Афина): Нет. Они действуют сами по себе. Коммуникации сними очень редки. Мы 
на них не рассчитываем. Хотя предполагается, что мы должны быть на одной стороне. 
 
Вопрос: Почему Мари говорит с Ари по-русски, а не по-андромедиански? 
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Сваруу X (Афина): Потому что переводить с телепатического вербального языка на земной 
линейный – это настоящий кошмар. Она делает это потому, что это практично, не более того. 
 
Вопрос: Каковы отношения между Тайгетой и другими расами, такими как сирианцы и 
арктурианцы? 
 
Сваруу X (Афина): Отношения между ними тѐплые и дружеские, но довольно отдалѐнные и 
никогда не были такими близкими, как отношения между расами M45 и лирианцами, и Урма. 
 
Вопрос: Все говорят, что  2024 год будет таким же как и 2020. Что происходит? 
 
Сваруу X (Афина): Да, мы слышали это, но, учитывая, сколько всего происходит, мы не 
можем знать наверняка. Но говорят, что произойдут большие социально-экономические 
изменения до 2025 года, так что это возможно. Население должно быть осторожным с 
фальшивыми флагами и манипуляциями Кабала. 
 
Вопрос: Почему ушли энган, находясь раньше так близко к вам и к Земле? 
 
Сваруу X (Афина): Они не видят смысла находиться здесь, если есть тайгетеанцы, 
поскольку мы также представляем их в местной Федерации. По соглашению, если бы была 
война, они бы появились снова. 
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